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Abstract (en)
[origin: US4810365A] Halogen-containing oils and hydrocarbons are treated on an industrial scale whereby the mineral base oils comprising the
main component of the oils hydrocarbons can be reused. The oils are subjected to a high pressure hydrogenation under typical conditions of liquid
phase hydrogenation or of combined liquid-phase and gas-phase hydrogenation, at hydrogen pressures of 20-325 bar, temperatures of 250 DEG
-500 DEG C., and gas/oil ratios of 100-300 m3 per metric ton at STP.

Abstract (de)
Bei diesem Verfahren werden mit Chlorbiphenylen, Brombiphenylen, chlorierten Naphthalinen und Terphenylen oder anderen Chloraromaten
sowie Chlorparaffinen bzw. Chlornaphthenen kontaminierte Mineralöle, insbesondere sogenannte Altöle, hyrierend behandelt. Zwecks industriell
durchführbarer Aufarbeitung chlorhaltiger Altöle, bei dem die als Hauptbestandteil enthaltenen mineralischen Grundöle einer Wiederverwendung
zugeführt werden können, werden sie einer Druckhydrierung unter den typischen Bedingungen einer Sumpfphasenhydrierung oder einer
kombinierten Sumpf-/Gasphasenhydrierung bei Wasserstoffdrucken von 20 bis 325 bar, Temperaturen von 250 bis 500 °C und Gas-Öl-
Verhältnissen von l00 bis 3000 Nm³/t unterworfen.
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